

Ausflug in Wilden Westen: Ölprinz das Handwerk gelegt

VR-GO-Tour zu den Karl-May-Festspielen nach Elspe · Erlebnisreicher Tag für junge Leute aus dem Landkreis

Waldeck - Frankenberg. Die Waldecker Bank veranstaltete zusammen mit der Frankfurter Bank und der Spar- und Kreditbank Gemünden eine VR-GO-Tour zu den Karl-May-Festspielen nach Elspe.

Am späten Vormittag starteten die Kinder und Jugendlichen in drei Bussen in Richtung Sauerland. Nach der Ankunft in Elspe erkundeten die Kinder bei herrlichem Wetter zunächst das gesamte Areal. Dann war es so weit. Alle Besucher verfolgten gespannt, wie Winnetou und Old Shatterhand dem Ölprinz das Handwerk legten. Als prominente Schauspieler wirkte Katy Karrenbauer mit. Es blieb spannend bis zum großen Showdown, bei dem natürlich der böse Ölprinz das Nachsehen hatte. Mit der Heimfahrt endete für die VR-GO-Mitglieder ein erlebnisreicher Tag. (r)



Einen spannenden Tag erlebten die jungen Leute aus Waldeck-Frankenberg bei den Karl-May-Festspielen in Elspe.

Foto: pr